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新体制議員アンケート
委員会委員等
議案審議状況（○×表）

長久手市議会だより  令和元年7月1日  5月臨時会

 No.114

N A G A K U T E



❶長久手市で生まれ育った者と
して、団塊ジュニア世代の重要な
位置付けとして、責任と覚悟を
もって市政にまい進してまいりま
す。
❷警察官に憧れました。
❸長久手生まれ長久手育ち。人
も場所も全てが大好きです。

山田 けんたろう
44歳 ②

❶人口減少・超少子高齢社会の
進行する国内において、まれな人
口動向である長久手市の特徴を
生かした新しい社会の仕組み（地
域社会で子どもたちを育む）を
創っていきたいと思っています。
❷サッカープレイヤー
❸長久手スポーツの杜

石じま きよし
56歳 ①

❶誰もが「住んでよかった長久手」
と実感できるまちづくり。そして、
加速する少子高齢化、不慮の災害
に備え、令和の次の時代を見据え
たまちづくりを進めていきたい。
❷電車の運転士
❸色金山  展望テラスから眺める
長久手の街並み

野村 ひろし
65歳 ①

❶豊かな財政で子育て、福祉一
番のまちに。市民に優しい長久手
市を目指します。
❷夢は持たず、下ばかり見ていた
子どもでした。
❸空が好きです。長久手の雲や
星にいつも癒されていますわたなべ さつ子

68歳 ①

❶小さな命や自然を大切にし、心豊
かに過ごせるまちにしたい。そのた
めに議論を通して開かれた議会を
つくり、市民と政治をつなげたい。
❷母から戦争体験を聞き、世界中
を旅して、地球上の人々と仲良く
なり平和な地球にすること。
❸東部丘陵地に広がる水田と文化の家

大島 令子
66歳 ④

❶どの政党にも属さず、長久手に暮ら
す人の立場で発言します。こうなると
良くなると提案し、おかしいことはおか
しいと指摘します。税金の使い方を厳
しくチェックします。子育てをする当事
者としての声を市政に反映させます。
❷起業家
❸文化の家北側の香流川沿い

さとう ゆみ
41歳 ③

❶長久手市民の平均年齢39歳と
同じ世代の議員として、長久手の
次世代につながるまちづくりを
心がけ研さんを積んでいきます。
❷バスケットボール・バレーボー
ルの選手
❸杁ケ池公園

❶今の子どもたちが社会を動か
してくれる頃にも、住みやすく、安
心して能力を発揮できるまちで
あり続けるよう力を尽くします。
❷困っている人を軽やかに助け
る、アルセーヌ・ルパンか弁護士
❸図書館と文化の家をつなぐ歩道
橋（リニモと車と街がよく見える）

伊藤 真規子
45歳 ①

❶誰もが夢を持ち安心して暮らせ、家
族だけで解決できない問題を仕組みで
支えるための環境づくりに取り組みま
す。ジブリパークを観光資源と位置付け
市の財政が潤うための提案をします。
❷アニメキャンディキャンディを
見て看護師さん
❸便利なまちの中の田んぼ

なかじま 和代
46歳 ②

❶２０２２年に愛知万博が開かれた
モリコロパークにジブリパークが
オープンします。環境や平和、自
然との共生、古き良き日本への回
帰といった万博の理念やジブリ
の世界観を共有したまちづくりを
していきます。
❷義肢装具士　❸杁ケ池公園

佐野 尚人
53歳 ④

　令和元年5月1日から任期がはじまる長久
手市議会議員18人の新しい顔ぶれが決まり
ました。そこで、議員を紹介するためにアン
ケートを行いました。

敬称略。年齢は5月1日現在。○数字は当選回数（長久手町議会議員と長久手市議会議員の通算回数）。順番は議席順。 

新体制議員アンケート

抱負などを聞きました
❶議員としての抱負　❷小さい頃の夢
❸市内の好きな場所加藤和男 木村さゆり

アンケート項目

田崎 あきひさ
39歳 ④

総務くらし建設副委員長 総務くらし建設委員会

教育福祉委員会 教育福祉委員会

教育福祉委員長 総務くらし建設委員長

教育福祉委員会

教育福祉副委員長 総務くらし建設委員会

総務くらし建設委員会

議長 副議長

0 2 2 0 1 9年 7月1日  5月臨時会



❶障がいを持った人、子どもから高
齢者に至るまで、安心して暮らすこ
とができるまちづくりの実現。特に
子どもたちが大切にされるよう「子
ども条例」の制定を目指します。
❷長嶋茂雄にあこがれプロ野球
選手になること。
❸地元の景行天皇社境内

山田 かずひこ
57歳 ②

❶「ず～っと住みたいまち長久手」を
モットーに2世代、3世代の家族が安心
して過ごせるまちを目指し、市民の小
さな声にも耳を傾け、子育て支援、イ
ンフラ整備、伝統文化を守り、また、健
康寿命を延ばす政策を提案します。
❷プロ野球選手
❸桜の咲いた古戦場公園

青山 直道
61歳 ③

❶原点である「即、行動」を念頭に、
誰もがしあわせに安心して暮らせ
るまちづくりを目指していきます。
❷スポーツ少年だった頃、野球選手
にあこがれ、試合に出るたびに父が
応援してくれることが嬉しかった。
❸市内の街並みを一望できる、
南部の緑地にある展望台

岡崎 つよし
65歳 ③

❶子どもたちの笑顔を守る政治
を！☆オンリーワンのふるさとづく
りを進めます。☆未来に負の遺産
残しません。☆言うべきことは言
わせていただきます。
❷お金持ち
❸子どものころよく遊んだ東部
の里山

伊藤 祐司
62歳 ⑤

❶小さな声、1人の声を大切に
します。発達障がいを支える環
境づくりと乗りやすい公共交通
の推進、SDGsの「誰も置きざり
にしない」を信条に尽力いたし
ます。
❷画家・デザイナー
❸色金山歴史公園

ささせ 順子
46歳 ②

❶次世代にわたって誰もが安心して
住み続けたいと思えるまちづくりの
ために、市民の皆さまの声を大切にし
て、①安心安全のまちづくり、②子育
て支援、教育環境の充実③健康長寿
社会を目指し全力で取り組みます。
❷市バスの車掌、保育士
❸香流川の桜並木

木村 さゆり
56歳 ④

❶支え合う笑顔の長久手をめざ
して、安心安全で緑豊かな歴史と
文化のまちづくりをしたいと考え
ています。
❷星を見ることが好きだったの
で、天文学者
❸岩作立石池から見る田園風景加藤 和男

67歳 ④

❶市民の皆さんが住んで良かっ
たと思える町、次世代の方々も続
けて住みたいと思える町、そんな
長久手にするため頑張ってまいり
ます。
❷社長になる。
❸モリコロパーク川合 保生

69歳 ⑦

委員会委員等 （◎委員長　○副委員長）

◎さとうゆみ　○山田けんたろう
石じまきよし　伊藤祐司　川合保生
ささせ順子　佐野尚人　田崎あきひさ
山田かずひこ

◎大島令子　○なかじま和代
青山直道　伊藤真規子　岡崎つよし
木村さゆり　野村ひろし　わたなべさつ子

◎木村さゆり　○山田かずひこ
委員は議長を除く議員

◎山田かずひこ　○ささせ順子
青山直道　大島令子　岡崎つよし
川合保生　佐野尚人　なかじま和代

常任委員会

その他

特別委員会

総務くらし
建設委員会

教育福祉
委員会

◎ささせ順子　○野村ひろし
石じまきよし　伊藤真規子　伊藤祐司
川合保生　わたなべさつ子

議会だより編集
特別委員会

議会運営
委員会

予算決算
委員会

川合保生監査委員

一部事務組合
ささせ順子　さとうゆみ　佐野尚人
田崎あきひさ　山田かずひこ

尾張旭市長久手市
衛生組合議会

伊藤真規子　大島令子　岡崎つよし
ささせ順子　野村ひろし

尾張東部衛生
組合議会

青山直道　石じまきよし　なかじま和代愛知中部
水道企業団議会

伊藤祐司　わたなべさつ子公立陶生病院
組合議会

岡崎つよし　なかじま和代
山田けんたろう

尾三消防組合
議会

総務くらし建設委員会 教育福祉委員会

教育福祉委員会 総務くらし建設委員会

総務くらし建設委員会 教育福祉委員会

議長は委員会に属さない 総務くらし建設委員会
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令和元年度一般会計補正予算（第１号）
税条例等の一部を改正する条例
都市計画税条例の一部を改正する条例
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※議長 加藤和男は採決に加わらない。
○は賛成 ×は反対 ーは除斥令和元年 5月臨時会 議案審議状況
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　本市で初の無投票となった春の改選を経て、長久手
市議会は18人の新たな顔ぶれでスタートしました。特集
記事では各議員の人柄などが少しでも皆さまに伝わる
ようアンケートを実施し掲載しました。長久手市議会が
「開かれた議会」、「市民に親しまれる身近な議会」を目
指して奮闘する姿を、議会だよりの紙面を通してしっか
りと伝えていきます。　　　　　　　　　 ささせ順子

総務くらし建設委員会総務くらし建設委員会
税条例等の一部改正

Q ふるさと納税は対象外の自治体へ納税しても優
遇されないが、その周知はするか。
A ホームページ等で周知していく。
Q 住宅借入金特別控除期間が10年から13年になると
のことだが、対象はどのようか。

A 令和元年10月１日から令和2年12月31日までの入
居が対象である。
Q 軽自動車税のグリーン化特例は延長されるのか。
A 今回の改正で平成31年度課税分まで延長した。

採決の結果、賛成多数にて原案のとおり可決

教育福祉委員会教育福祉委員会
国民健康保険税条例の一部改正

Q 改正により、2割及び5割軽減世帯の増加がある
か。

A 2割軽減世帯は、14世帯増え585世帯に、5割軽減
世帯は、15世帯増え569世帯になる。

採決の結果、賛成多数にて原案のとおり可決

予算決算委員会予算決算委員会
令和元年度一般会計補正予算（第１号）

Q プレミアム商品券の販売所の選定はどのようか。
A 市内で10カ所程度設ける。大型店舗のサービスカウ
ンター、インフォメーションセンターなどを想定している。

Q プレミアム商品券は国の方針だが、実施について
は、自治体で判断できるのか。
A 愛知県内のほとんどの市町が実施と聞いており、
本市でも実施と判断した。

編集後記編集後記

編集特別委員
委員長 ささせ 順子
副委員長 野村 ひろし
石じま きよし
伊藤 真規子
伊藤 祐司
川合 保生
わたなべ さつ子

採決の結果、賛成全員にて原案のとおり可決

総務くらし建設分科会
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